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たくさんの日差しと青い空に包まれ、佐川野小の子どもたちは、野木町の花「ひま
わり」のように暑さに負けず元気いっぱいです。5月８日から少しずつ生活様式に変
化が見られ、今までできなかったことができるようになったこともありました。子ど
もたちは、この１学期の間、心も体も大きく成長しました。家庭から、地域から、温
かく見守ってくださりありがとうございました。心より感謝申し上げます。
佐川野小学校の１学期は、子どもたちの安全安心を守るためにいろいろな対策をし

ました。また、学力向上のために先生方も頑張りました。子どもたちはもちろん、時
間を大切にしながら、学習に取り組みました。あいさつも少しずつできる子が増えて
きました。
さて、２０日は、終業式。「学びのすがた」を持ち帰りますが、お子様の学びの様

子については、面談で担任からお話があったことと、「学びのすがた」に書かれてい
ることと合わせて、お子さんとこの1学期を振り返ってください。普段行っている、
単元テストや今日持ち帰った学びの姿は「見える学力」です。「見えない学力」には、
「意欲」「自分をコントロールする力」「生活リズムを整える力」「自己決定力」「集中
力」「課題発見力」「課題解決力」「豊かな自尊感情」などが挙げられます。毎日こつ
こつと努力する繰り返しの中で身に付いていくもので、社会人としても必要な力です。
夏休みには「見えない学力」が身に付くよう、自分から計画して、いろいろなこと

に取り組むよう話し合ってください。そして、充実した、思い出多き夏休みにしてく
ださい。

教育目標

・よく学び 自ら考える子ども ・やさしく 思いやりのある子ども ・よく遊び 元気な子ども

か が や く 自 分 を 育 て よ う

《お知らせ》8月13日(日)から8月16日（水）
は学校閉庁日です。緊急の要件が発生した場合
は、野木町教育委員会こども教育課学校教育係
（13日は℡57ｰ4111 14日～１６日は57-14
８３）までご連絡ください。

《トマトの販売開始！！》JAおやま松原大橋直売所に、出荷しました

‼今年度は、５・６年生で育てました。7月10日のダウンバーストのため少し苗が
傾きましたが、大きな被害はなく、初出荷ができました。10日の夜、自宅のハウ
スに被害があった6年生が「学校のハウスは大丈夫かな？」と言ったからといって
見に来てくださった方もいらっしゃいました。本当にありがたいです。
6年生のアイディアで、トマトを買うと4コママンガ

やおみくじを引くことができます。また、ポイントカ
ードに１０袋分のシールをためてくださった方には、
ちょっとしたプレゼントがあるようです。ぜひ、買っ
てみてください。お店には、森永スチロール様に作っ
ていただいた「トマトちゃん」も飾られています。
ぜひ、JAお
や ま 松 原 大
橋 直 売 所 へ
足 を 運 ん で
く だ さ い 。

《お知らせ》7月２１日に予定
していた子どもふくし・思いや
りプロジェクト、カレーの日は
中止です。

か が や く



「どんな願い事を書きましたか？」
１、４、６年生の片野さんのお家から竹をいただき、七夕飾りをすること

ができました。子どもたちはどんな願い事を書いたのでしょうか。「勉強の
こと」「運動のこと」「コロナのこと」などたくさんの願い事が書かれてい
ます。だんだんご家庭ではできなくなった行事のひとつですね。お天気が
良ければ、天の川を観られたのですが、、、。

お願い

《小規模特認校推進会議》6/30
第２回小規模校特認校推進会議が開かれました。今回は、再来年の創立150周年に向けてどんなこ

とをしたらよいか話し合ったり、除草について日程調整をしたりしました。また、どんなボランティ
アが必要かなど話し合いました。150周年記念の行事名は「訓蒙館祭」に決定しました。学校として
は、今年度６月１５日に実施した「地域の方とのふれあい活動」の内容を少し増やすために地域の方
に講師となってくださる方を探したり紹介したりしてほしいと考えています。また、地域の方が子ど
もたち、地域、学校のためにできることを提案していただけたらと考えています。また、今年度も除
草をしてほしいと話したら、まずは、この会議のメンバーで来られる人ということで、早速、７月１
０日朝８：００～９：００まで正門から駐車場まで、体育館裏、プールの周り、校庭と草刈りをして
くださいました。（参加者は、会長の 野悦男様、委員の小泉晴雄様、ボランティアの 野孝良様、
小泉良一様、田村照雄様です。ありがとうございました。）次回の会議は、１０月１３日（金）
を予定しています。地域と学校でどんな取り組みができるか話し合っています。ご意見等ありました
ら、いつでも、学校、又は、推進会議のメンバーにお声掛けください。（NO.２の学校だよりにて紹
介しました。）



《第２回家庭教育学級》７/４
7月４日、1年生の保護者を中心とした家庭教育学級を開

催しました。今回は、田んぼの先生、 野廣幸様より「有機
農業と学校給食」というテーマでご講話をいただきました。
日本の学校給食の歴史や下がり続ける食料自給率、農薬や食
品添加物の影響、「 野かえる農場」のこと、宮沢賢治につ
いてなどたくさんお話をしてくださいました。一緒に参加し
た、5年生は、真剣なまなざしで、給食のことや農業につい
て社会で学んだことと結び付けて聞いていました。メモをと
る姿に成長を感じました。参加してくださった保護者の皆様
には、ぜひ、お友達に広げていただければと思います。

【１年】《生活科》
生活科の学習「どきどきわくわくまちた

んけん」に行きました。まちといっても1
年生は、学校の周りを探検しました。横断
歩道や道路標識を見つけたり、外から学校
を見たりしていろいろな気付きがありまし
た。また、「なつがやってきた」というこ
とでミニプールを用意して、水遊びをしました。マヨネーズやケチャップの空き容器やペ
ットボトルに穴を開けて、水鉄砲替わり。びしょびしょになってしまった子もいましたが、
暑い日だったのでちょうどよかったです。

【３年】《ミュージアムパーク茨城県自然博物館》
３年生もコロナ禍で行けなかった県外へ行っ

てきました。動く恐竜ジオラマや全身骨格展示
等があり、恐竜好きにはたまらない博物館。外
には、巨大なトランポリンがあり、トランポリ
ンの大きさと人の多さに驚く３年生でした。
２年生の時より成長して、グループ活動も仲

良くできました。外でみんなと食べるお弁当は
とてもおいしかったようです。

【２年】「東武動物公園に行って来た！」
コロナ禍で行けなかった県外へ行って

きました。大きな象やホワイトタイガー
に驚く子、ひよこなどの小動物を抱き、
「生命」を感じた子どもたち。みんなで
食べたお弁当もとてもおいしかったよう
です。「リュックを横にしたらダメ！」
と言っていたお友達もいました。お弁当
が崩れるからだそうです。帰りのバスの中は・・ ・夢の中？

【１・２年】
前号で農園にブルーベリーの木を植樹したことをお知

らせしました。そのブルーベリーの育
て方を教えてくださる地域の方は、川
田にお住まいの小泉良一様です。今回、
小泉様のご厚意でご自宅のブルーベリー狩りをさせてくださるというこ
とで、町バスを借りて探検に行ってきました。ブルーベリー狩りの後、
ピザもいただいてきました。１，２年生の子どもたちは、大喜びでした。

《お知らせ》
「手をつなぐ愛の募金運動」にご協力いただき誠にありがとうございました。

おかげさまで「７,６２６円」集まり、下都賀地区手をつなぐ親の会に納めました。



１学期の間、無事に登下校できたのも、朝早くから子どもたちを見守ってくださっ
た、寳示戸様、櫻井様、柿沼様、また、旗当番をされた保護者の皆様、さらに、旗当
番ができない保護者の代わりに立ってくださった方もいらっしゃると聞いておりま
す。本当にありがとうございました。
９月１日に元気なみなさんに会えることを楽しみにしています。

【４年】《校外学習＆出前授業》
４年生は、浄水場に行ってきました。浄水場では、川の水がきれいな飲み水になる仕組

みを見学したり、説明を聞いたりしてきました。とてもよくお話を聞いて見学ができたよ
うです。また、出前授業も受け、海なし県だけれど、海のごみ

は、川から
流れついた
ご み も あ
り、みんな
にも関係あ
るというお
話でした。

【５年】 》

【６年】《行ってきました修学旅行‼ 5/25.26》
今年度は、鎌倉・横浜方面に行ってきました。新型コロナウイルス感染症が落ち着くこと

を信じて、昨年度から、アンケートをとったり、旅行会社と相談したりと検討を進めていま

した。アンケートでは、全員一致の鎌倉方面ということで、何としても実現できるよう、担

任も学校も旅行会社とどうすれば安全、安心な修学旅行になるか話し合いました。当日まで

は、校内でも、ご家族の方にも体調管理をしていただくなどたくさんの協力があり、実現し

ました。ありがとうございました。

【１日目】鎌倉自由行動・横浜中華街での夕食 他
昨年度のPTA会長さん手作りのテルテル坊主が効き、お天気の心配をせず、鎌倉を歩いて

きました。コロナ前の活気に戻りつつあり、思ったより観光客が多かったです。人ごみに慣

れていないせいか、人の波に疲れてしまった児童もいました。江ノ電の切符の購入は、修学

旅行生が手こずっていました。うちの子たちだけではありませんでした。

【２日目】カップヌードルミュージアム・横浜みなと博物館・国会議事堂 他
世界に一つだけのカップヌードルを作ってきました。行くまでずっと氷川丸に行くと思っ

ていた…S先生。日本丸の近くでドラマの撮影を

していました。何年ぶりかの国会議事堂。国会

議員か学校の先生にで

もならなければ二度と

歩けない「赤じゅうた

ん」。4.6㎞もあるそう

です。

たくさんの思い出が

できました。


